

fauteurs, 281.—Admis durant l'année, 512,—Décédés, 31,—Retirés, 591.

Secourus;— familles, 2,702, — Adultes, 4,798, — Enfants, 6,922,—Personnes, 11,720,—Enfants patronés, 192,—Malades visités, 67,—Mourants assistés, 38.

Une seule Conférence a été agrégée durant l'année, celle de Ste Angèle de Québec; mais nous avons lieu de croire que plusieurs agrégations auront lieu prochainement.—Déjà, nous comptons la Conférence de St Thomas de Montréal, agrégée depuis le commencement de l'année courante, et on demandera probablement sous peu, l'agrégation de quelques autres qui paraissent avoir déjà fourni des preuves satisfaisantes de leur bon fonctionnement.

Il n'y a rien de bien important dont je doive vous faire part touchant les œuvres et les travaux de nos conférences qui, en général, ont continué, avec le même zèle que par le passé, à poursuivre leurs œuvres de charité, en allant toujours au secours des plus affligés sous le rapport moral et physique. Aussi, partout en Canada, semble-t-on aujourd'hui savoir apprécier le bien qui s'opère par la Société de St Vincent de Paul; et on aime à se rappeler l'appréciation qu'en faisait l'illustre Pie IX, lorsque, comme le rapporte Mgr Mermillod, il adressait à notre Président Général ces paroles encourageantes :— "Je vous Sacre "Chevalier de la Charité," ajoutant : "Allez donc avec le dévouement de la charité à la conquête du monde."

Toutefois, il faut bien l'avouer, il y a diminution dans nos recettes et nos dépenses, mais, pour nous, la chose s'explique facilement; c'est parcequ'il y a moins de misère à secourir; ce qui explique aussi pourquoi, malgré la diminution de nos recettes, les reliquats sont plus considérables cette année que l'année dernière. En somme, le zèle, le dévouement des membres est toujours le même et nous n'avons qu'à nous féliciter du résultat général du travail de nos conférences.

Dans son intéressant rapport, monsieur Dubord, le prési-